
小 松 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

会 議 名  令和元年第11回小松市教育委員会定例会 

開 会 月 日  令和元年10月15日（火） 場 所  教育長室 

会 議 時 間  (開会) 午前13時30分 ～ (閉会) 午前14時15分 

休 憩 時 間 
 ① (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

 ② (休憩) 午前・午後 時 分 ～ (再開) 午前・午後 時 分 

委員の出席 

教育長  石黑 和彦 出席 委員  北村 嘉章 出席 

委員  吉原 愼吾 出席 委員  中惣 恭子 出席 

委員  勝木 克子 出席  出席委員 ４名 欠席委員 ０名 

出

席

説

明

者 

教育次長 吉田 均 出席 ｼﾆｱﾏﾈｰｼﾞｬｰ 道端 祐一郎 出席 

未来の教育課兼教育研究センタ

ー所長 中谷 光恵 
出席 

図書館長兼南部図書館長 

山本 裕 
出席 

教育庶務課長 東谷 勝美 出席 教育庶務課 専門官 唐木 和也 出席 

学校教育課長 廣田 恵子 出席 市立高校 事務長 三ツ橋 薫 出席 

青少年育成課長 松野 真弓 出席 
ひととものづくり科学館 

副館長 浅野 幸恵 
出席 

図書館副館長 山崎 みどり 出席 博物館･美術館館長 二木 裕子 出席 

書

記 

教育庶務課主幹 寺田 喜朗 出席   
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た 

 

議 
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【報告事項】 

・令和元年度小松市教育功労賞について（教育庶務課） 

・博物館協議会・専門委員会について（博物館・本陣記念美術館・宮本三郎美術館） 

・博物館・美術館の展覧会について（博物館・本陣記念美術館・宮本三郎美術館） 

・図書館行事について（図書館） 

・令和２年度の広域通学希望者募集について（学校教育課） 

・図書寄附受納について（学校教育課） 

・ひととものづくり科学館館長の委嘱について（ひととものづくり科学館） 

・ひととものづくり科学館９月報告について（ひととものづくり科学館） 

 

 

 

 

 

 

 

 



教 育 委 員 会 報 告 

令和元年10月15日 

【報告事項】 

件 名 令和元年度小松市教育功労賞について 

所管部課名 教育庶務課 

内 容 

・小松市表彰規則に基づき，教育，学術，技芸，その他文化の振興

に功績があった２名に教育功労賞の授与が決定した。 

  上田 多惠子 … 幼児教育・保育の質の向上に大きく貢献 

  松本 進    … 小松の音楽の発展に大きく貢献 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 博物館協議会・専門委員会について 

所管部課名 博物館・本陣記念美術館・宮本三郎美術館 

内 容 
・博物館協議会・専門委員会について，宮本三郎美術館にも広げる

方向で，年度末までに検討を進めていきたい。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 ぜひとも含めて欲しい。また，委員は充て職ではなく美術館の現

状を理解されていること。分野の偏りが無いことが望ましい。 

 

件 名 博物館・美術館の展覧会について 

所管部課名 博物館・本陣記・念美術館・宮本三郎美術 

内 容 

・本陣記念美術館では宮本三郎デッサン大賞の審査員である荒川良

二さんの特別展が行われる。関連行事も実施する。 

・宮本三郎美術館では職員によるギャラリートークを実施する。講

演会講師は，デッサン大賞に第１回から関わっている橋本善八さ

ん。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 宮本三郎ふるさと館の関連行事は，何度も足を運んでもらえそう

で良いと思う。 

 

 



件 名 図書館行事について 

所管部課名 図書館 

内 容 

・読書週間が27日から始まる。図書館では本〇展(ﾎﾝﾜｶﾃﾝ)，音さん

ぽ，ビブリオバトル中学生大会などで読書の機会を提供する。 

・10月のテーマ展示は次のとおり。 

 おくのほそ道330年，読書の秋って言われても…と思うあなたへ，

骨髄バンク 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 令和２年度の広域通学希望者募集について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

・来年度に向けて募集を開始する。 

・学校説明会や面談会は，松東みどり学園，松東中学校それぞれ別

日程で実施する。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 児童・生徒を募集するには目玉が必要だと思う。小中一貫教育の

推進校としてどうアピールするか。例えば英語教育とか，学力全体

のアップとか，学校の特色や数値目標を示して，それに賛同してく

れる人に来て欲しい。 

【中惣委員】 

 特色を保護者に強く働きかける取り組みが必要に感じる。 

回 答 

【廣田課長】 

 松東みどり学園小学部での英語教育や中学校でのＧＴＥＣ受検な

ど，英語教育には力を入れている。こういった取り組みを広めてい

きたい。 

 

件 名 図書寄附受納について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 
・現金23万円の寄付を受けたので，市内小学校23校で各１万円使

わせていただく。 

教育委員等の意見 特になし。 

 



件 名 ひととものづくり科学館館長の委嘱について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

・全国に向けて科学館の魅力を更に発信していくため，さまざまな

役職を持ち活躍されている山崎直子さんを館長として委嘱する。 

・10月26日に委嘱式と記念イベントを行う。 

教育委員等の意見 特になし。 

 

件 名 ひととものづくり科学館９月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
・各種イベントの実施や，宇宙エレベータロボット競技大会参加な

どを行った。 

教育委員等の意見 特になし。 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会議日程について 

内 容 
日時：11月15日（金）午後１時30分 

場所：小松市役所 ６階 教育長室 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 特になし 

中惣委員 
部活動での指導方法について，顧問は外部指導者と調整・確認してほし

い。 

勝木委員 特になし 

北村委員 
本陣記念美術館には沢山の所蔵品があると思うが，学校等に貸し出し

て多くの人に見てもらいたい。 

 


